



発行：令和3年1月15日

担当：備瀬 夏季

あけましておめでとうございます

子ども達の元気な声と共に、今年もスタートしました。例年は新年会で、新年のご挨拶と園長先生からお屠蘇を頂くのが恒例となっていました。今年は感染症予防の為、新年会には参加せず、クラスのお集まりで「あけましておめでとうございます」のご挨拶をしたり、お屠蘇の代わりに食後にジュースを飲んで新年をお祝いしました。

2020年は社会的に厳しい年になってしまいましたので、2021年はより一層良い年になって欲しいですね。今年度も残り3か月となりましたが、子ども達が元気いっぱい園生活を過ごせるよう保護者の皆様と共に協力し合いながら見守っていただければと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



きらりチーム

先日、アイクリップ（洗濯ばさみの玩具）で遊んでいた子が、いくつも繋げた先にタイヤを付けて壁や床をコロコロ。「何しているの？」と聞くと「汚いからお掃除しようね〜」だそうです。それを見た他の子も真似して、いつの間にか年末の大掃除ごっこになっていました(笑)

子どもたちは大人の行動をよく見ているんですね！

指先の器用さが増し、見たり経験したことを作って表現する事が増えた事に成長を感じると共に可愛らしさにほっこりした一場面でした。

なごみチーム

以前から「三びきのやぎのがらがらどん」の絵本が好きで、よく読み聞かせをしていました。幼児クラスの発表会のお披露目会で、そのオペレッタを見せてもらった後から、お兄ちゃんお姉ちゃん達を真似してオペレッタのような遊びを楽しむ姿が見られるようになりました。物語の中に出てくる「がらがらどん」に憧れている子もいますよ！

また、最近では声掛けでズボンの上げ下ろしをしたりと「自分でしたい」という気持ちもあり頑張る姿が見られるようになっていきます！



○進級に向けて子ども達が自分でマイコップを巾着に入れる練習をしています。巾着の口が小さいと、なかなか自分で入れる事が出来ず、やる気を失ってしまう為**自分で入れやすい大きさの巾着袋**にする事をお勧めします。又、家庭でも並行して練習してみてくださいね。分からないことがあれば担任までお声掛けください。

○気温の低い日には室内に暖房をかけ、薄手のTシャツでも過ごしやすいよう温度調節をしています。厚着になると火照ったり、汗をかいてしまいますのでセーターやフリース生地等で厚着になり過ぎないようにお願いします。戸外へ出る時や登降園時は冷えると思いますので、肌着や羽織もので調整していただければと思います。（ダウンジャケットは動きにくい為お勧めしません）

